
INFOS
Die Clubs ist rollstuhlgerecht und es gibt barrierefreie Toiletten.

Du kannst ein günstiges Inklusionsticket kaufen für 5 Euro. 
Deine Begleitperson oder Betreuung kann umsonst mitkommen.
Meldet euch bei dem Türpersonal, wenn ihr ankommt und Hilfe braucht.

Das Ticket kannst du im Internet kaufen unter www.krake-festival.de.
Falls das nicht klappt oder du Fragen hast rufe diese Nummer an: 01738422912 
oder schreibe eine Email an inklusion@killekill.com.

Wir freuen uns auf euch! KOMMT VORBEI!

Tag 1 
Ort: Berghain

Wann: 18.6. 19 - 1 Uhr
Adresse: Am Wriezener Bahnhof (am Ostbahnhof)

Tag 2 und 3 
Ort: About Blank

Start: 22.6. um 16 Uhr
Ende: 23.6. um 24:00

Adresse: Markgrafendamm 24c, 10245 Berlin

18. und 22./23. Juni18. und 22./23. Juni

https://www.youtube.com/watch?v=9aieGC9lIbI
http://www.krake-festival.de/

